

- | | | | |
|--|-------------------------------|---|-------------------------------|
| <p>31. 5 févr. <i>Le Premier ministre au haut commissaire en Grande-Bretagne.</i> Explique que l'octroi du droit de vote est actuellement inopportun et que l'échange de représentants est par conséquent prématuré.....</p> <p>32. 29 mars <i>Le secrétaire au gouvernement de l'Inde au Gouverneur général.</i> Communique la proposition de l'Inde de nommer un délégué commercial au Canada.....</p> <p>33. 3 avril <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au secrétaire au gouvernement de l'Inde.</i> Accepte cette proposition.....</p> | <p>20</p> <p>21</p> <p>21</p> | <p>31. Feb. 5 <i>Prime Minister to High Commissioner in Great Britain.</i> Explains that enfranchisement of East Indians is not advisable at present and that, therefore, exchange of representatives is untimely</p> <p>32. March 29 <i>Secretary to the Government of India to Governor General.</i> Communicates Indian proposal to appoint Trade Commissioner in Canada</p> <p>33. April 3 <i>Secretary of State for External Affairs to Secretary to the Government of India.</i> Agrees with proposal to appoint Trade Commissioner in Canada</p> | <p>20</p> <p>21</p> <p>21</p> |
|--|-------------------------------|---|-------------------------------|

PARTIE 2

RELATIONS DIPLOMATIQUES AVEC
LES GOUVERNEMENTS ALLIÉS

BELGIQUE ET PAYS-BAS

1940

- | | | | |
|---|---|--|---|
| <p>34. 10 oct. <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre auprès du gouvernement belge à Londres.</i> Rappelle Désy et Renaud aux fins de consultation et annonce qu'il compte nommer un chargé d'affaires en Belgique, aux Pays-Bas et en France.....</p> <p>35. 11 oct. <i>Le ministre auprès du gouvernement belge à Londres au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.</i> Demande des instructions pour annoncer leur départ aux gouvernements de la Belgique et des Pays-Bas.....</p> <p>36. 15 oct. <i>Mémoire du sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures au Premier ministre suppléant.</i> Recommande que Pierre Dupuy soit nommé chargé d'affaires auprès des légations de France, de Belgique et des Pays-Bas.....</p> <p>37. 21 oct. <i>Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre auprès du gouvernement belge à Londres.</i> Charge Désy d'aviser la Belgique et les Pays-Bas que Dupuy est nommé chargé d'affaires par intérim.....</p> | <p>22</p> <p>22</p> <p>22</p> <p>23</p> | <p>34. Oct. 10 <i>Secretary of State for External Affairs to Minister to the Government of Belgium in London.</i> Recalls Désy and Renaud for consultation and states intention to appoint Chargé d'Affaires for Belgium, The Netherlands and France....</p> <p>35. Oct. 11 <i>Minister to the Government of Belgium in London to Secretary of State for External Affairs.</i> Requests instructions about announcing departure to Governments of Belgium and The Netherlands</p> <p>36. Oct. 15 <i>Memorandum from Under-Secretary of State for External Affairs to Acting Prime Minister.</i> Recommends appointment of Pierre Dupuy as Chargé d'Affaires for Legations to France, Belgium and The Netherlands</p> <p>37. Oct. 21 <i>Secretary of State for External Affairs to Minister to the Government of Belgium in London.</i> Instructs Désy to inform Belgium and The Netherlands of appointment of Dupuy as Chargé d'Affaires a.i.</p> | <p>22</p> <p>22</p> <p>22</p> <p>23</p> |
|---|---|--|---|

PART 2

DIPLOMATIC RELATIONS WITH
ALLIED GOVERNMENTS

BELGIUM AND THE NETHERLANDS

1940